



Irán retrasó el ataque de Hamás para asegurar pago de rescate de EE UU

- la redacción de Trompeta
- [9/11/2023](#)

Hamás planeó inicialmente atacar Israel en la noche de Pascua, allá por abril, pero el ataque se retrasó, según informó el domingo el periodista israelí Ben Caspit. Interrogatorios a detenidos de Hamás indican que decidieron retrasar el ataque para dar tiempo a Irán para asegurar el pago de un rescate con Estados Unidos.

Según Caspit, Hamás pretendía que la Operación Al-Aqsa Flood, el ataque coordinado que resultó en el asesinato de más de 1.400 civiles y la captura de más de 240 rehenes, se produjera el Día de Quds, una jornada anual de protesta organizada por el gobierno iraní contra Israel.

Esto habría coincidido con la noche del Seder (la Pascua judía), que según Caspit "debía convertirse en una noche de horrores".

Sin embargo, Irán le dijo a Hamás que pospusiera el ataque.

Pruebas: según la información obtenida en los interrogatorios de militantes de Hamás capturados por Israel, el retraso se debió probablemente a las negociaciones de Irán con Estados Unidos para descongelar 6.000 millones de dólares en activos iraníes y liberar a cinco prisioneros iraníes.

Tampoco estoy seguro de que [la información] llegara a los responsables de la toma de decisiones o pasara la prueba de credibilidad. Pero sonó en los oídos de los investigadores de los prisioneros de guerra.

—Ben Caspit

El acuerdo de rescate de Irán con Estados Unidos se firmó el 11 de septiembre. Menos de un mes después, Hamás atacó Israel el 7 de octubre.

La Trompeta dijo: desde el primer día, la *Trompeta* ha estado advirtiendo que Irán es el poder principal detrás del ataque de Hamás contra Israel. El redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, dice que "Irán es la cabeza de la serpiente terrorista". Para entenderlo, lea [El rey del sur](#).